James Wharton court après le temps
Performant en Belgique lors de l’ouverture du Championnat d’Europe FIA Karting de la catégorie OK, James Wharton est arrivé en France avec beaucoup d’ambitions et l’envie de marquer les esprits lors de cette deuxième épreuve de la saison. Hélas, les essais qualificatifs l’ont fait plonger au classement. Toujours très combatif, le jeune pilote australien a fourni beaucoup d’efforts pour remonter, mais le résultat final n’a pas été à la hauteur des espérances du pilote de la Ferrari Driver Academy. La revanche se prépare déjà…
Pour la première fois de sa carrière, James Wharton disputait une course sur le circuit international d’Aunay les Bois en France dans la région Normandie. Avec l’équipe Parolin Motorsport et son motoriste Machac Motors, le travail n’a pas manqué durant les deux jours d’essais libres pour adapter le matériel aux contraintes du tracé français et des spécificités de son bitume, bien différentes de ce que l’Australien a connu depuis le début de la saison.
Un accrochage pénalisant
“En début de meeting, l’équilibre de mon kart n’était pas parfait à Aunay les Bois, mais nous avons progressé au fil des séances en travaillant sur l’exploitation des pneumatiques,” avouait James. “Malheureusement, cela ne s’est pas avéré suffisant et les essais qualificatifs ne m’ont pas mis dans une position favorable pour réussir une bonne course. Les écarts sont très serrés en OK, cela se joue au dixième près entre chaque pilote, si bien qu’il est toujours difficile de s’élancer depuis la dernière partie de la grille de départ.”
Malgré tout, James Wharton se lance à corps perdu dans la bataille. Dès sa première manche, il réussit l’exploit de gagner 15 places, en revenant en 8e position tout en réalisant des temps extrêmement compétitifs. Il poursuit sa progression et effectue cette fois un bond de 10 places dans la deuxième manche. Malheureusement, un incident de course dans la troisième manche le relègue en queue de peloton. Dans la dernière, l’Australien est encore sur la pente ascendante. Mais sa remontée de 6 places n’est pas suffisante. Au total, il manque trois petits points pour accéder à la finale !
“L’incident de la troisième manche a été fatal. C’est dommage, car j’avais retrouvé un niveau de performance bien supérieur à celui des essais qualificatifs. Mon rythme en course pouvait me permettre de continuer à aller de l’avant.”
Un autre challenge attend aujourd’hui James Wharton, avec le début du Championnat d’Europe FIA Karting 2021 en Allemagne sur le circuit de Wackersdorf, du 17 au 20 juin. Il pilotera cette fois un kart à boîte de vitesses et compte se préparer au mieux pour cette prochaine échéance avec l’équipe Parolin Motorsport.
James Wharton chasing time
James Wharton, who performed well in Belgium for the opening round of the FIA Karting European Championship in the OK category, arrived in France with a lot of ambition and the desire to make his mark in this second round of the season. Unfortunately, the Qualifying sessions caused him to plunge down the ranking. Always a fighter, the young Australian driver put in a lot of effort to climb back up, but the final result was not up to the Ferrari Driver Academy driver's expectations. Revenge is already in preparation...
For the first time in his career, James Wharton was racing on the international circuit of Aunay les Bois in the Normandy region of France. With the Parolin Motorsport team and its engine builder Machac Motors, there was no shortage of work during the two days of Free Practice to adapt the equipment to the constraints of the French track and the specificities of its surface, which are very different from those that the Australian has experienced since the beginning of the season.
Penalising collision
"At the beginning of the meeting, the balance of my kart was not perfect at Aunay les Bois, but we made progress as the sessions went on by working on the tyres," admitted James. "Unfortunately, it wasn't enough and Qualifying didn't put me in the position to have a good race. The gaps are very tight in OK, it's down to a tenth of a second between each driver, so it's always difficult to start from the back of the grid."
Nevertheless, James Wharton threw himself into the battle. In his first heat, he managed to gain 15 places, coming back to 8th position while setting extremely competitive times. He continued his progress and this time made a jump of 10 places in the second heat. Unfortunately, a racing incident in the third heat relegated him to the back of the pack. In the last heat, the Australian was still on the rise. But his six-place climb was not enough. In total, he was three points short of the Final!
"The incident in the third heat was fatal. It's a pity, because my performance level was much better than in Qualifying. My pace in the race could have allowed me to keep going forward."
Another challenge now awaits James Wharton, with the start of the 2021 FIA Karting European Championship in Germany at the Wackersdorf circuit from 17th-20th June. This time he will be driving a gearbox kart and is looking forward to preparing for this upcoming event with the Parolin Motorsport team.
